

羽津だよい

平成19年12月20日発行 No.11
羽津地区社会福祉協議会 広報部



大盛況の文化祭

11/3(土)・4(日) 羽津小学校

好天に恵まれた11月3日、4日の両日、第28回羽津地区文化祭が羽津小学校体育館で開催されました。

書道、手芸、和紙細工等いろいろなジャンルにいずれも素晴らしい作品が展出されました。なかでも子ども達やブルーミングハウスの皆さんの純粋な力作が印象的でした。

4日には親子で取り組む「森の工作教室」や「高齢者介護コーナー」「手話コーナー」「入権コーナー」等々順番待ちができるコーナーもでき、子どもからお年寄りまで楽しく参加していました。

また、舞台では太鼓、民謡、フラダンス等の発表が行われ、ラストは東ソーオンセイ音楽部の迫力ある演奏で大いに盛り上りました。

会場の外では模擬店のテントが並び、おでん、焼きそば、みたらし団子等に多くの皆さんのが立ち寄り、売り切れが続出するなど役員の皆さんも汗だくの大盛況の文化祭でした。



※※※※※※※※※※※※

大声援の地区運動会

10/21(日) 羽津小学校

爽風そよぎ秋の陽光まぶしい平成19年度羽津地区大運動会の開会式に各自治会のプラカードの下、大勢の選手・地区民・役員が集いました。

順調な競技の進行とともに、応援席・グラウンド周辺には若いも若きも地区の方々の大きな声援が響きました。

競技の中でも、町別対抗玉入れ競争などは予選・決勝を通して多くの町民の参加があり、また、メイン競技である町別対抗リレーでは各町の熱い大声援を受けて小学生・一般男女がバトンを渡しゴールまで走りました。

町別玉入れ	町別リレー
1位 羽津2	1位 いかるが
2位 山手	2位 ハ田1・2
3位 羽津3	3位 大宮3

地区防災訓練実施

9/9(日) 羽津小学校

地区防災訓練が9月9日に実施されました。当日は恒例の防災講演、避難、救護・防災（消火器、バケツリレー、土のう積み、炊き出し）訓練と起震車体験など730名余りが参加されました。今年は新しく防災無線を導入し対策本部（4台）と各自治会（3自治会）との間で情報収集訓練も実施されました。



キャンプの開催

8/18(土)・19(日) 青少年育成協議会

8月18日・19日に、亀山市関宿の旧坂下小学校を利用した子ども会のキャンプが行われました。

キャンプ場では、班ごとに自分たちのテントを設営したあと、ご褒美のかき氷を食べながら、わいわいがやがや・・・ プールで水泳したり、飛び出し君の製作をしながら、友だちの輪を広げていました。子どもたちは皆元気で、夜は眠れないのかテントの周りをうろうろ・・・一睡もできなかった子どももいました。



翌朝の散歩は秋の気配を感じさせる栗・柿や瓢箪を見ながら、わいわいがやがや・・・楽しいキャンプでした。



羽津青少年協主催 救急救命講習会開催

6/24(日) 羽津会館

今回の講習会は私達にもできる応急手当や応急処置方法を体験する目的で開催しました。参加者は育成会長他25名でした。

ついさっきまで元気にしていたのに、突然、心臓や呼吸が止まった・・・こんな人のそばにいた私達にできることは救急車を呼ぶことぐらいですが、救急車の到着が少しでも遅れれば助かる命も助けられないこともあります。

この講習会では、救急車が到着するまでの間にできることを、消防署員と羽津消防分団員の指導のもとで、気道の確保・人工呼吸・心肺蘇生法・AED（自動体外式除細動器）取扱などの救命処置やケガの止血法やその他応急手当方法を参加者全員が人形を使い実体験しました。

講習終了後には、四日市市消防本部より普通救命講習終了証をいただきました。今後、このような講習の機会があればぜひ参加してください。

気道の確保



心肺蘇生法



秋季 グラウンドゴルフ大会

9/23(日) 健康推進部

9月23日(日) 羽津地区秋季グラウンドゴルフ大会が羽津北小学校グラウンドにて行われました。

100名の参加者が2コートに分かれ、いっせいにスタートしましたが、途中雨に降られ20分間の中止となりました。再開後は残暑も涼しくなり、またグラウンドコンディションもかえって良くなり、無事予定通り終了しました。



防犯功労の表彰

10/5(金)

中部防犯協会連絡協議会、中部管区警察局から、羽津地区は地域安全活動を積極的に推進しているということで、防犯功労団体の表彰を受けました。



防災運動会

9/27(木) 四日市ドーム

9月27日(木)四日市市民生委員児童委員協議会連合会は、民生委員制度創設90周年にあわせ、「防災運動会」を四日市ドームにて催され、羽津地区民生児童委員からも20名出席しました。

応急担架を作つて被災者を運ぶりレー、情報伝達リレー、避難誘導リレー、バケツリレーなど災害時にあわせた種目に少しでも敏捷に支援できるよう要点を確認しながら各種目に楽しく参加しました。



スポーツ少年団 クラブ紹介

野球が好きな子 一緒にしよう！

羽津北野球少年団

羽津北野球少年団は、結成して今年で25周年になるチームです。親子共々楽しく活動していますので、気軽に遊びに来て下さい！



練習日時 火・木・金曜日…16時～
土曜日…午前中
日曜日…(試合)他
練習場所 羽津北小学校

